

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik sejumlah simpulan sebagai berikut:

1. Hasil ini menunjukkan bahwa harga saham mengalami perubahan harga sebagai akibat adanya pengumuman laba. Perubahan harga saham yang tertinggi selama satu minggu disekitar tanggal pengumuman laba terjadi pada satu hari setelah tanggal pengumuman laba. Perubahan Harga saham diikuti juga dengan perubahan tingkat pengembalian saham (*return*). *Return* tertinggi selama satu minggu disekitar tanggal pengumuman laba terjadi pada satu hari setelah tanggal pengumuman laba. Maka Dapat ditarik kesimpulan bahwa adanya kebermanfaatan informasi yang dibawa oleh pengumuman laba yang digunakan oleh investor untuk melakukan jual-beli saham.
2. Hasil ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang cukup kuat antara perubahan harga saham terhadap tingkat pengembalian saham (*return*) diseputar tanggal pengumuman laba. Besarnya pengaruh sebesar 27,7% yang berarti bahwa diseputar tanggal pengumuman laba, 72,3% *return* dapat dipengaruhi oleh perubahan harga saham.

Hasil penelitian ini konsisten dengan hipotesis yang dibentuk oleh peneliti. Peneliti berhasil menemukan bahwa terdapat *abnormal return* yang diperoleh pasar terhadap pengumuman laba. Sehingga dapat disimpulkan bahwa Pasar Modal Indonesia termasuk pada efisiensi pasar bentuk semi-kuat. Investor dapat memperoleh keuntungan dengan melakukan pengamatan secara seksama terhadap informasi publik yang tersedia di pasar, khususnya pengumuman laba yang disebut sebagai analisis fundamental.

Secara umum hasil studi ini menunjukkan adanya reaksi pasar terhadap pengumuman laba. Dapat disimpulkan bahwa pengumuman laba mempunyai dampak terhadap pasar, yang berarti pasar memperhatikan pengumuman laba. Pasar menganggap bahwa laporan laba yang dipublikasikan mengandung informasi yang bermanfaat untuk pengambilan keputusan investasi.

5.2. Saran

Dari simpulan studi yang dilakukan peneliti, berikut ini akan diuraikan beberapa saran bagi pihak yang berkepentingan dengan hasil penelitian ini :

1. Bagi investor sebaiknya tidak mengabaikan informasi pengumuman laba sebelum melakukan jual-beli saham. Dari hasil studi disimpulkan bahwa laporan laba mempunyai kandungan informasi yang dapat menjadi bahan pertimbangan bagi investor. Maka diharapkan para investor dapat mengambil keuntungan dari peristiwa pengumuman laba tersebut.
2. Bagi pihak yang tertarik untuk melakukan pengujian, disarankan dalam penaksiran *abnormal return*, menggunakan model lain selain *market adjusted model*, untuk melihat apakah hasil penelitian konsisten apabila digunakan model yang lain.





